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今までも、これからも市民の声に真剣に耳を傾け、市民の生活が一歩でもよ
くなるのであれば全力でその課題解決に向けて取り組み、政治家になった
1年目の熱い思いを忘れず、信頼される政治家、期待の持てる政治家を目指
して活動してまいります。
この度、5年目、5回目の市政報告書を作成しました。この報告書をもって
すべてお伝えできるとは思っておりませんが、私の理念や活動方針がご理解
いただければ幸いです。今後におきましても、変わらぬご指導ご鞭撻を賜り
ますようお願い申しあげます。

昨年の12月に自民党議員団を退会し、岡雄也
議員とともに新たに自民党松究会を立ち上げま
した。議員が主義・主張を押し付けるのではな
く、お互いを高めあえる環境の中で議論を重ね
ていきたい。地方議員の基本である市民の声に
耳を傾けて、その声を市政に届けることを第一
に考え、若い力でより一層政治活動を加速させ
ていくことを目的に会派を立ち上げました。

今後におきましては切磋琢磨しながら研鑽を積み政策立案に向けて、【松山
市のあらゆる事柄に対して探究・研究・推究する力】を高め、活動に取り
組む所存です。また、政党活動については自民党所属議員と足並みを揃えて
いきます。ご心配をおかけしますが、これまで以上に、ご指導ご鞭撻のほど                           
宜しくお願い致します。

こんにちは。岡田のりひとです。
皆様のご支援を頂き松山市の議員として全
力で活動をしております。心から感謝申し上
げます。
私の座右の銘は【松山市の住む人の声がす
べて】です。4年間の政治活動の中での多く
出会いが私を成長させてくれました。市民
の声が活動の原資であり、成長の糧です。
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自民党松究会の立ち上げについて
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地域を歩いて声を聞く！

議会の一般質問

平成29年6月議会(5回目)

農産物ブランド戦略について1.
斎場について2.
公設民営保育園の今後について3.
市有財産の有効活用について4.

平成29年12月議会（6回目）

介護施設のあり方について1.
障がい者施策について2.
上下水道事業について3.

平成30年6月議会（2期目初・7回目）

南海トラフ大震災の対応について1.
受動喫煙防止対策について2.
特定検診とがん検診について3.

平成30年12月議会（8回目）

鳥獣被害対策について1.
ふるさと納税について2.
再開発事業について3.

議会のご報告


